



Spielplatz Sudetenstraße in neuem Gewand

Der neue Spielplatz Sudetenstraße wurde am Mittwoch offiziell im Beisein von Siegfried Wagner (Gartenbaufirma, 2.v.l.), Manuel Reetz (Bauleiter, 2.v.r.) und vom Geschäftsführer Jürgen Rank (li) des Bauträgers Robert Decker Immobilien an den 1. Bürgermeister Manfred Ranft (re) übergeben. Der Spielplatz präsentiert sich als feiner und durchdachter Spielplatz mit Bodenrundtrampolin,

Vogelnestschaukel, Hangrutsche aus Edelstahl, Spielhügel und Sandkasten.

Besonders erfreulich ist auch der bereits gut betretbare Rasen, der den Spielplatz sofort benutzbar macht. Wie Bürgermeister Manfred Ranft mitteilte, ist der Spielplatz ein Geschenk des Bauträgers im Rahmen der durchgeführten Erschließungsmaßnahmen.

Foto: bs